

Recyclinganlage direkt an der Hornower Schokoladenseite

Hornow Brisante Themen beschäftigen die Gemeindevertreter von Hornow-Wadelsdorf am morgigen Dienstag ab 19 Uhr im Gemeindezentrum. Gleich neben der Hornower Schokoladenseite, der Confiserie Felicitas, soll eine Bauschuttrecyclinganlage mit Zwischenlager errichtet und in Betrieb genommen werden.

Auf dem Gelände hat sich früher eine Schweinemastanlage befunden. Dass es die nicht mehr gibt, darüber sind viele Hornower froh. Jetzt befürchten sie Staub- und Lärmbelästigungen. Wie Bürgermeisterin Antoinette Leesker mitteilt, soll auch über die Mitgliedschaft der Gemeinde im Städte- und Gemeindebund Brandenburg sowie zu Spielplätzen diskutiert werden.

kg